

THE SEVEN TIMES

Vol. 57
2012.12 December

**新時代にマッチした
新しい折込の力タチを提案したい。**

株式会社アベ企画
常務取締役 安倍正浩

01. FACE
株式会社アベ企画
常務取締役 安倍正浩

02. Event Report
税務署副署長講話及び意見交換会
第1回青年企業家交流会
第26回「法人会全国青年の集い・宮崎大会」
キッザニア東京で職業体験
ボウリング大会&忘年会

03. Event & Seminar
イベント・セミナーカレンダー

04. NewMember
入会メンバー紹介

町田法人会青年部会

株式会社アベ企画

- 代表取締役 安倍光晴
- 会社設立 平成19年5月31日
- 所在地 町田市本町田 2046-24
- TEL 042-722-1828
- 業務内容 新聞折込チラシの企画・制作・印刷・配布

01. FACE
<<<NEXT PAGE>>>

前身は父親が営むアベ印刷という屋号の新聞の販売店。印刷の知識があった父親が折込チラシの制作と印刷の仲介を行っており、特にデザイナーや営業マンがない訳でもない。そんな片手間のような形でやっていた折込チラシの企画・制作を

小学生の時に水泳を始め、全国大会であるジュニアオリンピックで入賞した経験もあるスポーツマンの安倍さん。その才能と実績を活かし、仕事も水泳のコーチを20年間やっていた。しかし、アスリートだからこそシビアで妥協しない勝負の世界と、スクールビジネスという会社の方針の狭間に自分の存在意義を見失い、父親の仕事を発展させるべく会社を立ち上げたのが40歳の時。全く経験のない広告業界に身を投じて6年になる。

01 FACE 多彩な顔ぶれ 若き経営陣を紹介

キッザニア東京で職業体験

2012年11月16日 キッザニア東京

家族でキッザニア東京へ出かけ、小学校二年、幼稚園年長の子ども達二人、東京法人会連合会がスポンサーとして出展している【TAX OFFICE 税務署】で税について勉強し、税務職員を体験してきました。

まず初めは税金の種類についての勉強。消費税、所得税、入湯税、法人税、酒税…など、買い物をしたら支払う税、温泉に入ると支払う税、お酒を購入すると支払う税、自動車を所有していると支払う税、という具合に教えていただきました。次は集められた税金が何に使われているかについて。公園、消防車、道路、橋、学校など、普段目にしたり使用したりしている、生活を安全にするものの為に税金が使われている事を学びました。子ども達は、税金の種類に関してはいまいち反応でしたが、公園や道路など身近なものが税金によってできていると知って驚いていた様子です。そして最後に税務職員の実体験。キッザニア内のお土産屋さんへ出向き、お店から事前に提出された【消費税納税額申告書】と、実際にお店で記録されている【消費税の納税額】との照合作業。キラリと目を光らせ(?)、間違いがないかチェックしていました。①税金の種類の勉強、②集められた税金の使途についての勉強、③税務職員の実体験、と順序だてて子供たちの日常には無い経験ができる、税金の大切さを学んだ子供たちでした。

「小学校って『ぜいきん』で建てられてるんだね!!」小学校2年生の長女が帰りの電車の中で発した言葉が、この体験で一回り成長したような気がして、とても印象的でした。(報告:三井康弘)



03 Event & Seminar イベント・セミナーカレンダー

▶新春の集い2013

2月1日(金)15:00 ホテル ザ・エルシィ町田

▶パソコンセミナー

2月5日(火)13:00、15:30、18:00 法人会事務局

▶公開セミナー

2月12日(火)16:00 法人会事務局
相続と事業承継～株式の事業承継対策2～

▶ボウリング大会

2月13日(水)18:30 町田ボウリングセンター

04 NewMember 入会メンバー紹介

2012/10～

株式会社エスエヌシー／野口信一さん	2012年10月
有限会社エントリー企画／佐々木大介さん	2012年10月
株式会社パブリック商会／竹内 健さん	2012年11月
中央町田法律事務所／鋤柄和弘さん	2012年12月
ゼンシン株式会社／小山裕司さん	2012年12月
株式会社KOBATSUトレーディング／小林 努さん	2012年12月

ザ・青年タイムス Vol.57

- 発行日 2012年12月28日
- 発 行 公益社団法人 町田法人会青年部会 総務・広報委員会
- 題 字 三橋信介
- 制 作 株式会社 Vision Design

公益社団法人 町田法人会 青年部会

東京都町田市森野1-9-20 第二矢沢ビル4階
電話 042-726-2453 FAX 042-724-5853
URL <http://www.hojinkai-machida.or.jp/>

2012年9月7日 法人会事務局

9月7日、町田税務署佐近副署長による「国税査察官の仕事」をきました。経験を踏まえた話を織り交ぜながらとても興味深く話して頂きました。講話の後は、e-Taxを利用していない部会員が実際にパソコンを使って利用届を提出しました。

第26回 「法人会全国青年の集い・宮崎大会」

2012年11月1日・2日 宮崎市内

「新価値創造～復興から未来へ。今、見せよう。日本の底力～」のスローガンのもと、全国から2千超の参加者で盛り上がった全国大会。初日は青連協青年部会・租税教育活動プレゼンテーション・部会長ウェルカムパーティー。2日目は部会長サミットの後、シーガイアコンベンションセンターで大会式典・記念講演会が行われました。ワタミグループの渡邊美樹氏による「夢をカタチに!新価値創造への挑戦」と題した記念講演会は非常に熱の入った話で、即実行できる貴重な内容でした。事例発表では2月の租税教育活動・キッザニア東京「TAX WEEK」～TAX OFFICEで確定申告体験へのプレゼンが行われ、最後の大懇親会では地元宮崎の美味しい料理に皆舌鼓を打ちながら、懇親を深めました。(報告:米山和成)

第1回青年企業家交流会

2012年10月26日 ホテルラポール千寿閣



法人会の事務所で行われた副署長の講話と意見交換会。その後行われた税務署幹部との交流会も盛り上りました。

町田法人会青年部会、町田青年会議所、町田商工会議所の3団体の共催で「第1回青年企業家交流会」が行われました。町田法人会からは19名が参加。若手経営者を意識して集まった会として、第一部は中小企業経営者のフェイスブック活用法と題し、柳沢健太郎先生の講演。FBの楽しさや活用法について、FB利用者にも未体験者にも分かりやすい内容の講演でした。その後に行われた懇親会では名刺交換の場もあり、とても有意義な時間となりました。

(報告:雨宮淳)



(上)杉浦青年部会長の挨拶。下)杉浦部会長と、共催の町田商工会議所の平本会頭や佐藤専務、青年会議所の理事長をち。130名近くの参加となった。

ボウリング大会＆忘年会

2012年12月7日 ホテルラポール千寿閣



シーガイアコンベンションセンターで開催された全国大会。町田法人会からは12名が参加した。来年は、11月8日(金)に広島県で開催される。

毎年恒例、12月最後の青年部の集まりはボウリング大会、表彰式＆忘年会。最初に行われたボウリング大会では、ハンディ40の山崎さんが365というスコアで見事優勝、豪華な賞品をゲットしました。次いで関谷さん、大塚さんが入賞。青年部会きってのスポーツマンで柔道家、小口さんのロースコアには皆、大爆笑でした。その後、表彰式と合わせて行われた立食パーティー式の忘年会では総勢60名が集まり、今年最後の青年部会の宴会として大いに盛り上がった2時間でした。



見事優勝を飾った株式会社山崎商事の
山崎さん(上)と、2位のセキヤスポーツ
の関谷さん(下)

A それでも、新聞折込というと、エリーア的なものだけしかなかったのですが、僕はそこをもつとクリエイントのニーズに応えられるように、もっと細かいエリートたちへ向けては、新聞折込はもう少し工夫が必要だなと感じました。だから、いろんな講習会を自分で開いて、世の中は新聞離れとネットの割合が増えていくくちょうど真っ只中だったので、そんな状況はとても大変でしたね。

B 新聞の折込は全国レベルで展開している大きな会社もあるんですが、僕は町田や相模原という、この地元で勝負しているという思いがあります。ただ、この業界はとても古くから様々な縛りがあつて、なかなか時代に合った提案や自由競争がしにくいんです。それを何とか打破していくたいんですが、それは僕一人では絶対無理なので、なんとか出来ることは絶対無理なので、なんとか出来ることから変わっている感じです。

C 具体的に、どんな事を変えているんでしょうか?

ア分けカスタマイズを可能にしました。行政の区分けがクライアントの一々にピッタリ合うとは限らないじゃないですか。あと、同じエリアでも戸建の家だけに配布したり、逆にマンションだけに配布したり。そんなこともやっています。

Q そうなんですね。折込のプロフェッショナルですね。

A あとは、オリジナルのデータを作っています。通常のエリア分けしたものを持てば細かく、色々な数字のものを持っています。

Q そのオリジナルのツールで効果のできる折込の提案をされているんですね。では、プライベートについて教えてください。

A うちは子供が3人なんですが、休みの日は家族皆でショッピングとかに行きます。あと、野津田のスタジアムが近いので、サッカー観戦ですね。今年はゼルビアのホームは全部行きましたね。アウエイも味_dstに行きましたし。

Q そうなんですね! そう言えば野津田でよくお会いしましたね。得意の水泳はやつていらないんですか?

A 自分の趣味で水泳、という感じではないんですが、町田市の障害者の子供たちの水泳指導を週末にやっています。コチラをやつていた経験を活かして、という感じですかね。

Q 社会貢献ですね! 青年部会でも社会貢献委員長をされていますよね。では最後に法人会青年部について、一言お願いします。

A 法人会は横の繋がりを広げたいという部分もありますが、自分が仕事をしていく上で、引出しを増やしたい、いろんな刺激をもらいたいと思っています。社会貢献委員長のような事もやっていますから、仕事の関係でなかなか全国大会などには行けないので出来る範囲でやらせていただいています。会社の仕事がエリアを全国に向けて横に広げていく、というより町田や相模原という狭いエリアで深

堀していくたいので、そういうた部分で法人会は大きい意味を持つてていると思うています。

A 起業時の苦労話を教えてください。
Q それまでは水泳のコーチしかやつ